



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE RESUELVE:

ARTÍCULO 1.- Otorgar la distinción Diploma de Honor al Sr. Alan Exequiel Cereijo, oriundo de la localidad de Flor de Oro, por su trayectoria en el Arte de Modelismo en Escala, que lo coloca como figura reconocida a nivel nacional e internacional.

ARTÍCULO 2.- Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3. Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4. Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5. Regístrese, comuníquese y archívese.-

Emiliano José Peralta

Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

Alan Exequiel Cereijo, titular del D.N.I. N° 37.404.594 nació en Flor de Oro, Dpto. Gral. Obligado, el 21 de Junio de 1996. A sus 28 años, hoy es un reconocido artista de modelismo en escala, a nivel nacional e internacional. En estos párrafos, contaré parte de su historia y su actualidad, que amerita -a juicio del suscripto y espero de mis pares- el reconocimiento que aquí se pretende.

Previo a ello, hemos de intentar conceptualizar qué es el modelismo en escala. Según la RAE (Real Academia Española), se trata del "arte de construir modelos, maquetas y figuras a escala". Popularmente, se lo vincula a réplicas de autos, aviones o trenes, pero incluye también a figuras como súper héroes, objetos preciosos o piezas de museo, entre otros.

Lo cierto es que la definición de la RAE alude únicamente a la parte técnica del modelismo: la de hacer réplicas a escala. Para convertir ello en arte, el modelista debe darle su propia impronta, llenando la pieza de sentimientos, sentido y una historia que contar. Esto es lo que precisamente hace Alan.

A sus 7 años, este joven artista ya empezó a cultivar su interés en lo que tiene que ver con la remodelación de automóviles, a partir del programa "Overhauled", que se emitiera por la señal de Discovery Channel. Su primera obra de arte fue la construcción de un barco a escala, al que lo llamó "Titanic".



Ya cuando cursaba séptimo grado de la primaria, se muda con su familia a Avellaneda y continúa con su pasión, comenzando a dibujar modelos de autos.

A los 13 años, Alan construye en su taller un Monopatín a motor (con un motor marca Zanella 70), a la vez que da vida al primer vehículo "arenero" o "buggy playero" en tamaño real, funcional. Continúa con el segundo arenero ya más complejo y para dos personas, y al mismo tiempo construye una motocross e incursiona en materiales compuestos para la realización de la misma, a los 15 años. Para los 16 años ya había construido un tercer arenero con mejores prestaciones.

Terminado el secundario, Alan se radica en Córdoba para estudiar diseño industrial en la ciudad de Córdoba, en la Universidad Nacional de aquella localidad, donde obtiene su título en el año 2021.-

Estando en Córdoba, se dedicó además a la restauración de motos antiguas y pinturas artísticas en bicicletas, kartings y motos, así como a la fabricación y recuperación de piezas mecanizadas y plásticas en autos, motos y cuatriciclos, conociendo y trabajando con coleccionistas del sector. A tal punto su pasión, pero también su respeto y responsabilidad, que construyó su propio compresor de pintura silencioso para poder pintar sin hacer ruido que moleste a sus vecinos de departamento.

Alan conoce y entabla amistad con dos grandes del automovilismo argentino: Oreste Berta¹, Rafaelino, proyectista, desarrollista y constructor integral de motores y automóviles de competición, que

¹ https://es.wikipedia.org/wiki/Oreste_Berta



cuenta con tres títulos honoris causa de distintas universidades nacionales y fundador de la empresa Oreste Berta S.A. (fabricación de motores) sita en Alta Gracia, Córdoba; y Horacio Pagani², casildense, diseñador de automóviles y fundador y propietario de Pagani Automobili S.p.A, y ex empleado de Lamborghini. Es decir, tres santafesinos unidos por una misma pasión: los automóviles y el diseño.

Así las cosas, en Diciembre de 2022 Alan realiza un homenaje a Oreste y Horacio. Se trató de la réplica en escala (1 en 6) de un Torino, que le implicó relevar el auto pieza por pieza, y la fabricación artesanal de cada una de ellas en madera, fibra de vidrio y aluminio. Esta réplica fue exhibida en el Museo del Automóvil de Casilda y puede decirse que constituyó el trampolín al estrellato del joven norteco en el modelismo.

En Enero de 2023, realizó la exposición en el Centro Cultural de Avellaneda, para luego llevarla al Museo de autos Juan Manuel Fangio en Balcarce (Provincia de Buenos Aires). En Junio de 2023 fue exhibido en Tecnópolis y en Octubre de aquel año, también llegó a la exposición de autos, motos y arte del automovilismo "Autoclásica", en el Hipódromo de San Isidro, el que es el 8vo evento de autos más importante del mundo y el más prestigioso de todo latinoamérica.

Actualmente, Alan se encuentra realizando una réplica de un Lancia 037 (automóvil de rally) e incursionando en la ornamentación edilicia (replicando piezas históricas de arquitectura con modernos materiales más económicos, reutilizables y seguros).

2 [https://es.wikipedia.org/wiki/Horacio_Pagani_\(empresario\)](https://es.wikipedia.org/wiki/Horacio_Pagani_(empresario))



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Como se ha narrado en este intento de resumen de la vasta actividad artística de modelismo que lleva a cabo Alan, un joven santafesino se encuentra incursionando en este escenario artístico en el cual no abundan los exponentes de nuestra provincia ni del país. Comienza a tener un reconocimiento no solo a nivel nacional, sino también internacional y, como legisladores representantes del pueblo de Santa Fe, los invito a acompañar este proyecto de resolución a fin de entregarle un merecido reconocimiento por sus logros ya obtenidos y por la promisoría carrera que Alan Cereijo tiene por delante.-

Es por estos motivos, Sra. Presidenta, que solicita al cuerpo la aprobación del presente proyecto de Resolución.-

Emiliano José Peralta
Diputado Provincial